
Été 2022,  l 'adjointe à l 'éducation annonce en consei l
municipal  :  «  I l  faut construire 8 c lasses pour 250 élèves
à l ’hor izon 2025.  »  El le  a joute :  «  En 2024,  i l  est  prévu
une centaine d’enfants en plus.  »  Conformément à une
étude en 2020,  le  projet  était  présenté comme
dimensionné pour 13 classes (espaces périscolaires ,
restaurat ion…),  à  La Rinçais .
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LE 27 JANVIER :
AG DE  L'ASSO
NOUVEL R
L’associat ion citoyenne
«Nouvel  R» t iendra son
assemblée générale le
27 janvier  à 20h30,
sal le  Simone de
Beauvoir .  Un débat sur
la mobi l i té à Trei l l ières
se t iendra avec la
part ic ipat ion de
l 'AURAN (agence
d'urbanisme de la
région nantaise) .  Venez
nombreux :  avec nous
pour un nouveau
souff le c itoyen et
démocrat ique !

UNE ÉCOLE ! PAS DE MODULAIRES

CONTACTS
Emai l  :  contact@nouvel-r-
trei l l ieres.fr  ;  Facebook :
@NouvelRTrei l l ieres ;  S ite
internet :  http://nouvel-r-
trei l l ieres.fr

DANS CE NUMÉRO
Une école ,  pas  de

modulaires  

Pour  des  cours  d 'école

plus  vertes

Nouvel  R à  votre  écoute

Sector isat ion du col lège

d’actual i té a lors qu'en paral lè le 3 nouvel les c lasses sont
ouvertes mais toutes dans des modulaires !  Pourquoi  ce
revirement ?  C’est  pourtant maintenant qu’ i l  faut
antic iper une nouvel le école.  Compte tenu de la
circulat ion déjà totalement saturée à Trei l l ières aux
heures d 'entrée et  de sort ies des écoles,  La Rinçais  au
Nord de la  commune est  un mauvais  choix pour une
future école.  La Ménardais  est  une possibi l i té à étudier ,
mais  les promoteurs avancent vite et  le  foncier  y est  rare.
Laisserons-nous nos enfants pendant 4 ans dans des
modulaires au nombre de 5 actuel lement ?

L'ETUDE D'UNE ECOLE
A LA MENARDAIS,
C'EST MAINTENANT !

En septembre 2022,  plus de
besoins !  M. le  Maire annonce
par voie de presse une baisse
du nombre d’élèves.  Citoyens
et élus apprennent que le
projet  scolaire n ’est  plus

école en bois dans les bois : projet à la M
énardais ?

mailto:contact@nouvel-r-treillieres.fr
http://www.nouvel-r-treillieres2020.fr/


NOUVEL R À VOTRE ECOUTE !
Des projets sont en cours et  remonter à la  municipal i té
vos attentes,  besoins et  réact ions est  nécessaire.
En septembre,  nous avons organisé une randonnée tout le
long de la  voie verte qui  va être aménagée en voie
cyclable par la  communauté de communes.  Nous avons
recuei l l i  toutes les remarques des part ic ipants sur les
aménagements nécessaires dans la  part ie «  campagne »
comme dans le bourg.  Nous avons envoyé ce recuei l  à  la
CCEG et à la  mair ie .
Des travaux de voir ie et  d ’aménagements pour 800.000€
sont prévus à la  Gréhandière.  Nous avons invité les
habitants à une déambulat ion dans ce vi l lage début
décembre.  Les nombreuses et  pert inentes remarques ont
aussi  été envoyées au maire et  sont disponibles sur notre
site http://nouvel-r-trei l l ieres.fr .
Merci  à  toutes et  à tous de répondre s i  posit ivement à nos
invitat ions de dia logue et  de concertat ion.

DES COURS D'ECOLE PLUS VERTES
Des études démontrent que nos enfants ,  trop couvés en
intér ieur ,  développent des troubles de l ’attention,  des
r isques d’obésité… Les écoles en extér ieur existantes
favorisent ,  e l les ,  un état  de bien-être physique et
psychologique,  e l les reconnectent les enfants avec
l ’environnement.
Aujourd’hui ,  le  s imple fa it  de supprimer une part ie du
bitume de la  cour rafraîchit ,  crée différents espaces
d’act iv ités adaptés aux sport ifs ,  aux jeux ou s implement
au calme,  à  l ’ombre dans une part ie revégétal isée.  Fi l les et
garçons y trouvent leur compte.  
Soyons nature,  nos enfants nous le rendrons bien !

LES COLLEGIENS
VONT RESTER
DANS NOTRE
COMMUNE
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Une nouvel le
sectorisat ion de nos
col légiens proposait
d’or ienter les élèves
du sud de la  commune
vers un autre col lège
que celui  du Haut
Gesvres.  A juste t i tre ,
de nombreux parents
s ’y sont opposés.  La
solut ion de notre
maire :  que le
département dépense
25 mi l l ions d’euros
pour un nouveau
col lège !  Alors qu' i l
n ’est  même pas
capable d’ invest ir
dans une nouvel le
école pr imaire. . .  

Les élus  Nouvel-R
ont obtenu une
rencontre avec le
président du
Département le 16
novembre.  Des
solut ions conformes 
 aux souhaits  des
Trei l l iérains ont été
discutées dont cel le
qui  a  été f inalement 
 retenue par le  CD44 :
les col légiens
resteront sur leur
commune !  Vos élus 
 restent à votre
écoute et  act ifs .

déambulat ion à  la  Gréhandière ,  samedi  3 décembre


